

# **Courriel type de l'Association médicale canadienne – No 1**

*Courriels reçus en français : 14*

Au Comité des finances,

Je vous écris pour vous exhorter respectueusement à aborder les soins aux aînés et le nouvel accord sur la santé lors des consultations prébudgétaires à venir de votre gouvernement.

J'appuie la campagne [Exigeonsunplan.ca](http://Exigeonsunplan.ca) de l'Association médicale canadienne en faveur des soins aux aînés parce que j'estime que les systèmes de santé de l'ensemble du pays doivent fournir aux aînés et à leur famille le soutien bien mérité dont ils ont besoin.

La population canadienne vieillit rapidement, au point où le quart des Canadiens auront plus de 65 ans dans 20 ans. J'encourage le gouvernement fédéral à collaborer avec les provinces et les territoires afin de veiller à ce que les Canadiens reçoivent des soins de santé de grande qualité, notamment au moyen d'un nouvel accord sur la santé.

Pour conclure, je tiens à remercier votre gouvernement pour ses promesses électorales relatives à la santé. J'espère maintenant les voir se concrétiser, que l'argent des contribuables servira à amener un changement positif pour les plus vulnérables d'entre nous.

Cordialement,